

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Semakin berkembangnya dan semakin meningkatnya persaingan dalam industri manufaktur di Indonesia belakangan ini, menuntut setiap perusahaan bersaing untuk meningkatkan mutu dan produktivitas perusahaan. Perusahaan tersebut akan menghasilkan output tetapi output itu belum tentu bisa memuaskan konsumen baik dari segi mutu, jumlah maupun pelayanan. Oleh karena itu, persaingan setiap perusahaan menjadi semakin tinggi sehingga tiap perusahaan-perusahaan manufaktur dituntut harus memperbaiki sistem industri yang ada. Selain memperbaiki sistem industri yang ada, peningkatan produktivitas diperusahaan perlu ditingkatkan juga karena peningkatan keluaran (*output*) perlu diikuti dengan masukan (*input*) yang tepat agar perusahaan dapat memperoleh keuntungan.

Produktivitas adalah suatu faktor yang sangat penting untuk mempengaruhi meningkat atau menurunnya suatu perusahaan, dalam artian meningkatkan produktivitas sama juga dengan memajukan kesejahteraan atau mutu perusahaan. Produktivitas adalah meningkatnya *output* (hasil) yang sejalan dengan *input* (masukan) sesuai sumber daya yang ada (Hasibuan, 2012).

Pencapaian *output* yang baik atau optimal akan berhasil jika dilakukan dengan pemanfaatan sumber daya (*input*) yang baik juga. Banyak perusahaan manufaktur logam lain yang sejenis, tetapi beberapa perusahaan tersebut tidak bisa bertahan lama karena tidak bisa memanfaatkan sumber daya dalam peningkatan produktivitas perusahaan dengan baik. PT. Elang Jagad merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang manufaktur khususnya memproduksi tungku kompor. Sampai saat ini, PT. Elang Jagad masih belum melaksanakan pengukuran produktivitas secara menyeluruh. Melihat permasalahan diatas, sangat

penting bagi PT. Elang Jagad untuk memperbaiki atau meningkatkan produktivitas produksinya untuk mendapatkan *output* yang baik dengan memanfaatkan sumber daya yang ada. Peningkatan produktivitas perusahaan harus dilakukan dengan baik dan sistematis agar berhasil apabila diterapkan kedalam suatu perusahaan.

Pengukuran produktivitas dalam perusahaan dapat memberi informasi untuk mengetahui atau sebagai tolak ukur bagi perusahaan agar bisa melihat sejauh mana perusahaan bisa berhasil dengan memanfaatkan sumber daya yang ada. Peneliti dalam penelitian ini menggunakan metode *Objective Matrix* (OMAX), karena hasil dari pengukuran ini memberikan informasi performansi dari bagian-bagian rasio dan metode ini mempertimbangkan bobot dari masing-masing indikator pengukuran (Katili, 2015). Objek penelitian ini adalah PT. Elang Jagad yang merupakan suatu perusahaan logam yang mengerjakan produk tungku kompor. Permasalahan diatas tersebut terjadi karena kurangnya pengetahuan tentang produktivitas dan pihak manajemen perusahaan kurang menyadari akan pentingnya pengukuran produktivitas oleh perusahaan tersebut. Oleh karena itu, permasalahan ini sangat menarik untuk dibahas atau dijadikan objek penelitian. Peneliti akan menuangkan dalam bentuk skripsi untuk lebih mengetahui tentang produktivitas perusahaan yakni “Analisis Produktivitas Pada Produksi Tungku di PT. Elang Jagad Dengan Metode *Objective Matrix* (OMAX) ”.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang diatas, rumusan masalah dalam penelitian ini adalah :

1. Bagaimana pencapaian indeks produktivitas yang telah dicapai oleh PT. Elang Jagad ?

C. Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah tersebut, tujuan dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Untuk mengetahui pencapaian indeks produktivitas yang telah dicapai oleh perusahaan.

D. Manfaat Penelitian

Manfaat dari penelitian ini yakni sebagai berikut :

1. Untuk menambah wawasan peneliti agar bisa mengetahui tentang produktivitas dalam suatu perusahaan apakah itu menurun atau naik.
2. Bagi perusahaan supaya dapat dijadikan bahan masukan dalam menerapkan teori produktivitas agar produktivitas diperusahaan tersebut bisa meningkat.
3. Bagi peneliti selanjutnya, supaya dapat dijadikan referensi dan informasi untuk menyelesaikan masalah yang sama di masa yang akan datang.